
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 18 / 2024 28/03/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  al
Vicepresidente CUZZILLA Antonio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia IPPOLITO Emanuele SUBBIANI Stefano

ARENA Alice LAUDISA Federica TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LONGHI Elisabetta VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi MARTINA Luigi VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MASTROENI Caterina 
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MONTALBANO Deborah

FRISINA Pasquale REDAVID Cinzia

GALLIMBERTI Stefano SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CORRENTI Alfredo - CRESCIMANNO Enrico - 
FRANCAVILLA Bruno

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: SICUREZZA DEI PEDONI

Premesso che

Ai primi di Febbraio una signora è stata investita da un’auto mentre attraversava strada Altessano
angolo Via Parenzo.

Considerato che

Dopo aver superato Via Parenzo è presente un attraversamento pedonale, a detta di tanti cittadini
pericoloso, perché poco segnalato e poco illuminato.

Preso atto che

Ogni anno avvengono tanti incidenti sui passaggi pedonali o nelle vicinanze delle suddetti.

Si interpella 
Il Sindaco e l’assessorato competente per chiedere:

La  possibilità  di  illuminare  il  passaggio  pedonale;
La possibilità, se non è fattibile la prima richiesta, di posizionare strisce pedonali intelligenti già
utilizzate  in  tanti  Paesi  europei  ed  anche  in  alcune  città  italiane;
Una mappatura  degli  attraversamenti  pericolosi  che  sulle  strade  della  circoscrizione  5  mettono
potenzialmente  a  rischio  la  sicurezza  dei  pedoni;
Se è intenzione dell’amministrazione comunale investire sulla sicurezza dei pedoni e se sono già
previsti dei lavori nella circoscrizione 5;

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese

(Al momento della votazione risulta assente dall’aula la Consigliera -Montalbano)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………… 21
ASTENUTI …………... 4 (Ippolito-Longhi-Arena-Valente)
VOTANTI …………… 17
VOTI FAVOREVOLI … 17
VOTI CONTRARI ………=

All’unanimità dei votanti
Approva l'Interpellanza
________________________________________________________________________________
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IL VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Antonio Cuzzilla

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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